

21.05.2014

Internationaler Hansetag: Bürgermeister verabschiedet Delegation des Hansevereins

Schwerte. Offiziell im Rathaus verabschiedet wurde jetzt von Bürgermeister Heinrich Böckelühr eine Delegation des Schwerter Hansevereins. Unter der Leitung des Vorsitzenden Herbert Dieckmann besucht eine Abordnung am kommenden Wochenende die Hansestadt Lübeck. Dort findet der 34. Internationale Hansetag statt.

Vom 22. bis 25. Mai wird die Schwerter Delegation ein umfangreiches Programm in Lübeck erleben sowie selbst Teil der Inszenierung werden. Unter dem Motto „Lübeck auf Immerwiedersehen“ treffen insgesamt 1.500 Delegierten aus 130 Hansestädten zusammen. Bei der großen Eröffnungsfeier vor der Kulisse des Holstentors werden die Schwerter Vertreter zusammen mit den anderen Botschaftern über einen Laufsteg „einmarschieren“. Als eine von 182 Städten aus 16 Ländern im Hansebund präsentiert Schwerte sich dann auf dem Hansemarkt mit regionalen Besonderheiten.



Bürgermeister Heinrich Böckelühr verabschiedet die Delegation

Ein Thema anlässlich der Großveranstaltung wird auch der faire Handel sein. Erst kürzlich wurde die Stadt Schwerte in den Kreis der „Fairtrade-Towns“ aufgenommen, also derjenigen Städte, die sich aktiv für fair gehandelte Waren einsetzen. Insgesamt 30 Hansestädte gehören ebenfalls diesem Kreis an. Mit dem Erhalt des Siegels hat Schwerte bewiesen, dass der Gedanke von fair gehandelten Waren in unserer Gesellschaft und unserer Stadt angekommen ist und umgesetzt wird. Mit dem Angebot dieser Produkte präsentiert sich Schwerte auf dem „FAIR-BIO-REGIONAL Markt“.

Neben diversen Veranstaltungen, wie dem „HANSEartWORKS“- Workshop, der Delegiertenversammlung und dem Wirtschaftsforum wohnen die Schwerter Vertreter auch der Tagung des Hansevereins im Lübecker Rathaus bei und erleben die feierliche Ankunft von Großseglern und historischen Hansekoggen im historischen Hafen.

Jens Ewald von der Technopark und Wirtschaftsförderung GmbH wird ebenfalls der Delegation angehören und das Wirtschaftsforum besuchen.

Als Abschluss wird es eine bunte Parade geben, die durch die Altstadt bis zum Holstentor führt, mit der sich die Delegationen bei Bürgern und Besuchern bedanken möchten. Dort wird dann auch der Lübecker Bürgermeister Bernd Saxe offiziell die Hanseflagge an Viljandi (Estland, dt.: Fellin) übergeben, den Gastgebern des Hansetags 2015.

Bereits im Vorfeld hatte die russische Hansestadt Smolensk, ebenfalls Mitglied im Hansebund, den Schwerter Hanseverein kontaktiert und deren Vertreterinnen und Vertreter zu einem Besuch an den eigenen Stand eingeladen. Der Kontakt war über die Städtepartnerschaftsgesellschaft Schwerte zustande gekommen.